



Malteser

... weil Nähe zählt.

Mission geglückt - letzter Wunsch erfüllt *Herzenswunsch-Krankentwagen*



September 2021

Einmal mit einem Heißluftballon durch die Lüfte schweben, diesen Wunsch konnten wir einer schwerkranken Frau im September 2021 erfüllen.

Aufgrund der körperlichen Einschränkung der Patientin hatten wir viel Zeit in die Suche nach einem Anbieter für Ballonfahrten mit Rollstuhlfahrer-Ballonkorb investiert, konnten dann aber glücklicherweise einen Anbieter mit einem speziellen Korb in Baden-Baden ausfindig machen.

Frühmorgens haben unsere Helfer die Patientin im Pflegeheim abgeholt und zum Startplatz des Heißluftballons in Baden-Baden gefahren.

Gespannt beobachtete sie mit ihrer Familie, wie Ballon und Korb entladen, ausgerollt und aufgebaut wurden. Bald war alles bereit und der Ballon konnte in den Morgenhimmel starten. Auf der Fahrt konnten alle unvergessliche Ausblicke einfangen: gen Norden bis nach Karlsruhe, im Süden bis nach Straßburg, eingerahmt vom Schwarzwald und der Rheinebene mit Blick auf die Vogesen.

Für die Fahrt wurde ein spezieller Korb mit einem Sitz und Haltegurten verwendet, den man ein Stück nach oben fahren kann, damit man während der Ballonfahrt auch im Sitzen einen großartigen Ausblick hat.

Nach rund anderthalb Stunden Fahrt landete der Ballon wieder. Zurück an der Ballonhalle gab es zum Abschluss ein Picknick für alle und die Ballonertaufe.

Anschließend haben unsere Helfer die Patientin wieder ins Pflegeheim zurückgefahren.

Nach der Fahrt waren sich die Malteser einig: „Das Glück und die Freude, die man unseren Patienten ansieht, bestätigen uns, selbst Teil einer ganz besonderen Aufgabe zu sein.“

